Das Gründungs- und Ehrenmitglied des Elschbacher Theatervereins Traudel Kappel hatte nach 34 Jahren vor kurzem auf der Generalversammlung des Vereins nicht mehr als Schriftführerin, verbunden mit Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, kandidiert. Die Arbeit weiß sie aber in guten Händen, zumal sie versprochen hat, dass sie, wenn sie gebraucht wird, mit Rat und Tat zur Seite steht.

Aus persönlichen Gründen stand sie auch beim Verbandstag des Landesverbandes Amateurtheater in Bad Kreuznach für die neue Wahlperiode für das Amt des Seniorenreferenten im Vorstand nicht mehr zur Verfügung. Sie war seit 1991 mit kurzer Unterbrechung in verschiedenen Referaten tätig. Besonders am Herzen lagen ihr in all den Jahren die Jugend, die Mundart und die Seniorenarbeit. Selbst auf die Bühne ging sie nie – sie arbeitete immer im Hintergrund und wo Not am Mann war. Nun wurde sie zum Abschied für ihre Arbeit vom Vorsitzenden des Landesverbandes, Hans Schilling mit zwei Ehrungen überrascht.

Neben dem Dank für die geleistete Arbeit und vielen Glückwünschen für die Zukunft erhielt sie vom Bund Deutscher Amateurtheater e.V. die Verdienstnadel mit Urkunde und Text "Mit Dank und Anerkennung für ein bemerkenswertes ehrenamtliches Engagement im Amateurtheater". Weiterhin wurde sie vom Landesverband zum Ehrenmitglied ernannt. Ein großer Blumenstrauß war auch dabei.